

Chers amis du Collectif « LIBERONS MUMIA »

Voici le message que j'ai adressé à la campagne pour Mumia aux Etats-Unis

Amitiés,

Patrick

Libérez enfin Mumia Abu-Jamal !

De Paris, je tiens à exprimer mon soutien total à l'appel à manifester massivement pour exiger la libération « now » de Mumia Abu-Jamal.

Depuis 39 ans, après un procès truqué qui l'a condamné à mort, Mumia défend son innocence et résiste en prison en clamant sa solidarité avec tous ceux que le pouvoir des dominants opprime, aux États-Unis comme partout dans le monde.

Depuis son engagement militant juvénile dans les Panthères noires, Mumia a toujours révélé et dénoncé les violences criminelles de la police, notamment celles qui ont frappé les militants de Move. C'est pourquoi Mumia continue à être l'objet de la vindicte de l'organisation suprématiste et raciste Ordre fraternel de la Police (FOP).

Le mouvement populaire qui, bravant la répression, s'est levé aux États-Unis, puis dans le monde entier, après l'assassinat de George Floyd exige aujourd'hui puissamment ce que Mumia clame depuis tant d'années.

Âgé de 66 ans, risquant de contracter le covid-19 après des décennies de mauvais traitements en prison, Mumia doit être libéré, maintenant : c'est ce que nous devons exiger en solidarité avec toutes celles et ceux qui se mobilise.

Patrick Bobulesco / Paris, le 28 juin 2020

En souvenir de ma compagne, Catherine Grupper, décédée le 6 novembre dernier, qui pendant 25 ans n'a pas cessé d'agir pour sauver la vie de Mumia et pour le libérer.

Avec mon affectueux salut à notre chère Ramona Africa et en témoignage de respect pour Delbert Africa, récemment disparu.